

\*\*\*\*\*



山都町立矢部小学校 学校だより

# 自分らしく～Be Unique～

矢部小HP 令和7年3月24日(月) 第49号 (次号が最終)

2次元コード ← カラー閲覧できます 校長 池部 聖吾智(みわとも)

\*\*\*\*\*



すばらしい卒業式でした

つてた用涙立い子間は た や 証書授与の場  
ての。意なつをど担 教ちの歌声を 渡す一 より緊張して  
い活卒しがて、も任担室に成長を 真に見はたか  
いま躍業てら子 たに成 点呼に渡つめ笑顔ひとり緊張して  
ますを生きに語りたか ども 先生がでた。卒業がでた。  
！祈の生きた手紙を 先生も 先生で全員を私い  
皆さんも児童友から 最後の返事で全員を私い  
一 人への語りたか ども 先生が語りたか ども  
中学校まことに思のへれ2活 ども 先生が語りたか ども  
しまりい前のれ、年で ども 先生が語りたか ども

本日は修了式（1～5年生）、各学級で年度最後の学活を行いました。

本日の修了式で、各クラスの代表児童にクラス全員分の「修了証」を手渡しました。話の冒頭では、その修了証の持つ意味について話しました。その後、各学年に対してそれぞれ成長した点を伝え、今年度の学校教育目標「共創～共に学び～共に育つ～」が概ね達成できたということを話しました。最後は、私自身が3月で還暦（60歳）を迎えたことに関わって、人生一回りして赤ん坊に戻った気持ち（初心）に戻って、4月からは新たな事にも積極的に挑戦する決意を表明しました。「現状維持は後退」であり、常に新しいことにも挑戦しながら進化を遂げるような生き方でありたい！と締めくくりました。

修了式の後は、大掃除をして各クラス最後の学活を行い、1年の振り返りをしながら来年度進級への決意を胸にしたことだと思います。子どもたちの中には転居等の事情で4月に転校する子もいます。寂しいですが、新天地でも元気で学校生活を楽しんでほしいと思います。なお教職員異動は明日の新聞に掲載予定です。

矢部抄

「正解」効果は矢部小でも健在だった！▼令和の時代の応援歌とも言えるRADWIN「正解」は潤徳小最後の卒業式校長式辞で私が歌った曲が終わり、記念写真撮影の前に私の前に6年女子6～7名が私のところにやつてきて「校長先生、『正解』また歌つてください」と言つてきました▼私は「もう歌う機会ないよ」と答えたが大変な」と期待してしまう笑▼あるウレシかつた！「少しは私の思いが子どもたちに刺さったのかな」と期待してしまった笑▼ある卒業生の親さんは「(授業の様子に続けて)『校長先生、歌うマイケン』と子どもが言つてしまつた」とさらにウレシイ話を聞いた▼どうも矢部小や長崎市錢座小での授業を通じて「歌う道」